

Fotowettbewerb #aufgehängtundabgehakt

Nürnberg suchte den schönsten Kleiderbügel – und hat nun gleich mehrere gefunden: Selfies, Schnappschüsse und Fotos waren gefragt beim Fotowettbewerb #aufgehängtundabgehakt rund um die gleichnamige Ausstellung zur Geschichte des Kleiderbügels im Museum Industriekultur, Äußere Sulzbacher Straße 62. Die Gewinnerbilder sind ab sofort in der Ausstellung zu sehen, die aufgrund des großen Interesses bis 26. Mai 2019 um einen ganzen Monat verlängert wird.

Mit über 250 Einsendungen von witzigen, kreativen, ja künstlerischen Fotografien rund um den Kleiderbügel haben die Teilnehmenden den verkannten Alltagsgegenstand einmal aus seinem dunklen Dasein im Kleiderschrank befreit und in Szene gesetzt.

Die Sieger in den drei Kategorien lauten:

„Du und Dein Kleiderbügel: Welcher Kleiderbügel-Typ bist Du?“

1. Platz: Rainer Elpel, Altdorf
2. Platz: Sabrina Zenner, Schwaig bei Nürnberg
3. Platz: Eva Kaibel, Regensburg

„Nürnberg sucht den schönsten Kleiderbügel!“

1. Platz: Hermann Reichenwallner, Freising
2. Platz: Bianca Reinhardt, Kalchreuth
3. Platz: Gaby Hartmann, Berlin

„Kleiderbügel mal ganz anders“

1. Platz: Sabrina Mehringer, Dürn
2. Platz: Bianca Reinhardt, Kalchreuth
3. Platz: Armin Voit, Nürnberg



Die drei besten Bilder jeder Kategorie wurden professionell gedruckt und sind nun im Museum ausgestellt. Darüber hinaus sind sie auch in einer digitalen Bildergalerie auf der Website zu sehen:

<https://museen.nuernberg.de/museum-industriekultur/aktuelles/fotowettbewerb-kleiderbuegel/>

Als Preis gibt es für die drei besten Bilder eine Jahreskarte für alle Nürnberger Museen und ein Kleiderbügelset der deutschen Qualitätskleiderbügelmarke MAWA. Alle eingereichten Bilder sind in der Ausstellung in einer digitalen Bildergalerie versammelt. alf

